

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente relutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 17 DE FEBRERO DE 1928

Número 2783

POLEMICA ENTRE EL ILMO. SR. ARZOBISPO DE YUCATAN Y EL EMBAJADOR DE CALLES EN LA HABANA

Celebraron una asamblea en París los periodistas católicos de varios países

Monseñor Tritschler y el embajador de México en polémica

Habana.—Gran sensación ha causado en esta ciudad la controversia entablada entre el Ilustrísimo señor Arzobispo de Yucatán y el embajador del gobierno de Calles, licenciado Trejo y Lerdo de Tejada.

El origen de la controversia fueron las declaraciones hechas por el prelado mexicano en que hacía una exposición de la furia anticatólica del actual gobierno y presentaba ante la conferencia Pan-americana la triste situación creada por la tiranía callista.

Lerdo de Tejada, haciendo honor a su calidad de agente pagado del régimen opresor del pueblo mexicano, se desataba en injurias contra la Iglesia a falta de razones y

fiel a la táctica embustera de los perseguidores, hace una "historia", a su modo, de la rebeldía del Clero, presentando el conflicto como una simple desobediencia a las leyes mexicanas. Como si a estas alturas, cuando los millares de mártires y sacerdotes desterrados y encarcelados pregonan a todo el orbe el fanatismo del gobierno contra la Iglesia, todavía hubiese ingenuos que aceptaran la torpe versión de que "el gobierno es respetuoso" de las creencias del pueblo mexicano.

El Ilustrísimo Sr. Tritschler ha refutado vigorosamente las mendaces declaraciones del asalariado representante del gobierno mexicano haciendo añicos con unas cuantas palabras sus afirmaciones poco serias y poco decorosas en un

hombro de su ilustración y talento.

El prelado mexicano no hace otra cosa que exponer hechos: y esos hechos son la mejor refutación de las afirmaciones del diplomático mexicano. No se trata de una rebeldía del Clero inspirada en una obstinación, se trata de una defensa de su libertad interna, como sociedad que es, con pleno derecho a la vida.

"El Diario de la Marina" ha publicado tanto las declaraciones del ilustre prelado mexicano como las del representante callista y en el público se ha producido una general expectación, siendo unánime el elogio para el prelado mexicano, que, dentro de los límites de la cordura y de la decencia, exhibe la maldad de los opresores.

Habrá en la C. de París oficinas para periodistas

Paris.—Un numeroso grupo de periodistas católicos pertenecientes a Bélgica, Holanda, Italia, Alemania, España, Portugal, Polonia, Perú, Uruguay, Francia, Yugoslavia, Checoslovaquia y otros países, reunieron el mes de diciembre en París con el objeto de constituir una Oficina Internacional de Periodistas Católicos. Las sesiones celebraronse en el "Centro Católico", habiendo sido la apertura el 15 de diciembre, bajo la presidencia del M. Alfredo Michelin, vicepresidente del Sindicato de periodistas franceses. Después de larga y animada discusión fue aprobado un proyecto de estatutos; cuyos principales artículos dicen:

"Artículo III.—El objeto de esta Oficina es establecer un lazo permanente entre las asociaciones de periodistas católicos existentes en los diversos países, para proveer a la defensa de los intereses morales y materiales de sus miembros y de la profesión.

Artículo VI.—Esta oficina excluye de su programa cualquier manifestación que pueda aparecer como una ingerencia en la política de alguno de los países representados.

Quedó nombrado un Comité, habiendo confiado la presidencia del mismo, al señor Delforges, presidente de la Asociación de la prensa católica de Bélgica.

Una interpelación sobre instituciones benéficas

Montevideo.—El Diputado Dufort ha presentado en la Cámara una interpelación al Ministro de Industrias sobre la situación general de los asilos y demás dependencias de asistencia pública destinados a la guarda de menores, expósitos y huérfanos, y sobre el régimen cultural a que se encuentran sometidos éstos. La

interpelación tiene su origen en las denuncias formuladas por la prensa contra dichos asilos con motivo de la sublevación ocurrida en uno de ellos.

Uruguayos condecorados por Italia

Montevideo, Uruguay.—El gobierno italiano ha comunicado a la Cancillería uruguaya que ha otorgado la condecoración de la Gran Cruz de la Orden de los Santos Mauricio y Lázaro, al Embajador extraordinario del Uruguay, Manini Ríos y la Gran Cruz de la Orden de la Corona de Italia, al Ministro uruguayo en Roma, Diego Pons.

El sábado próximo 18 del presente, primer aniversario de la muerte de la señora madre del Rev. P. Ohlemüller, se celebrará una misa a las 7 a. m. en la capilla del Seminario. El Apostolado de la Oración aprovecha esta ocasión para dar una muestra de gratitud a su digno Director e invita por este medio a todos los socios y amigos.

ENVIO

¿Será falsedad, insidia, felonía o qué?

Mr. Hughes en la Conferencia pan-americana de la Habana ofrece el oro y el moro en cuanto a la independencia de los países Latino-Americanos y que no quieren anexiones ni quitarnos terrenos. Con todo no aflojan de estar entrometiéndose en los asuntos internos de Nicaragua, no obstante que de ello se protesta en los mismos EE. UU. por eminentes Senadores y por gran multitud de gentes que salen en manifestaciones pacíficas paseando cartelones por las calles proclamando con toda claridad e independencia que no quieren esas intervenciones en Nicaragua; se protesta en todos los países latino-americanos que gritan a manera de canto de gallo:

No queremos que los yankees se metan con nuestros asuntos internos; y por último—y lo más serio—se protesta de ello por los representantes de casi todos esos países latinos en la Conferencia mencionada llevando en eso la batuta el Hon. Dr. Pueyrredón, Ministro de la República Argentina. Entonces qué está pensando Mr. Coolidge o ha perdido la noción de dignidad? ¿No

ve que sus mismos conciudadanos le censuran y critican por estar matando buenos muchachos americanos porque, porque sí; tragándose la gran vergüenza de no poder vencer a Sandino? No sabe ese moderno Prdte. que todos los presidentes de su país desde Washington, Jefferson, Lincoln, se han distinguido por su cordura y ecuanimidad?

Empero, si es que quiere la zona para el Canal interoceánico por «el San Juan», por qué no tratan de comprar esos derechos a Nicaragua y Costa Rica respetando su independencia y soberanía y así sanjar dificultades, sin seguir molestando con su fatídica intervención que todo mundo repudia y les hace tan antipáticos? Francamente ya son en Nicaragua como la sarna que no se cura, sino matando el perro.

En definitiva, y llama la atención por qué los Gringos que son tan prácticos no lo hayan hecho, o compran o dejan de estar joco-teando lo que sólo les acarrea malas voluntades.

Waldimro Phelps.

Línea aérea de California a Panamá

San Francisco.—El Dr. J. Y. Seminario, Cónsul General del Ecuador en esta ciudad, ha sugerido la idea de un vuelo en aeroplano de California al Canal de Panamá, para estrechar las relaciones de amistad y dar resuelto impulso al comercio entre los Estados Unidos y los países sudamericanos.

«Entre los factores principales que han impedido hasta ahora la comunión que debiera existir entre las dos grandes fracciones de América—dice el Dr. Seminario figura la distancia que las separa, y, por consiguiente, el tiempo que ha tardado siempre las comunicaciones. Por ejemplo, para recibir la respuesta de una carta escrita en San Francisco y dirigida a Quito, hay que esperar alrededor de treinta y seis días.

«Creo, pues, que los hombres de negocio de California, y aun los de todo el país, debieran instar al Gobierno Americano a enviar uno o más aeroplanos del servicio oficial de correos, a cubrir, como un experimento, la distancia de 4828 kilómetros que separa a California de Panamá.

«Algunos de los países sudamericanos, principalmente Colombia, tiene ya servicio postal aéreo, y probablemente podrían hacer alguna combinación por medio de la cual sus aeroplanos fueran a Panamá a establecer el necesario contacto.

De ese modo se demostraría prácticamente la economía de tiempo que podría efectuarse en el intercambio de correspondencia con la América Latina, y el éxito del experimento despertaría tal interés en cada uno de los países del Sur, que sin duda los respectivos gobiernos se verían obligados por la demanda pública a concertar con el de los Estados Unidos el establecimiento de un servicio postal aéreo regular entre las dos mitades del continente.

«Semejante servicio obraría maravillas en el fomento de la amistad y el comercio internacionales».

Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. TIENDA BENAVIDES. Heredia.

La falsificación de piedras preciosas

Los topacios de color carmín y los záfiro blancos son piedras que a veces alcanzan un gran valor, según su tamaño y calidad, pues son raras. Su imitación es relativamente sencilla. El topacio carmíneo se obtiene calentando hasta determinada temperatura el topacio amarillo, que es de escaso valor.

El topacio de Sajonia o cualquier záfiro muy pálido se pueden poner tan blancos que se asemejen al diamante; pero generalmente se quedarán en la categoría de záfiro blancos, que son piedras muy valiosas y buscadas cuando son legítimas. El agente transformador es también el calor.

Por idéntico procedimiento un topacio brasileño puede imitar un finísimo rubí.

Pasando a las turquesas, las imitaciones más corrientes están hechas con una pasta de hueso teñida con sal de cobre. Su falsificación se descubre tocando la turquesa con un ácido. Las falsas cambian de color en el acto y las legítimas permanecen inalterables.

El topacio amarillo se imita coloreando cristal común con sales de plomo.

Camisas blancas, pechera dura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

La vida en partida doble

En París viven una vida noble una veintena de inmigrantes rusos de ex-alta aristocracia moscovita. Todos ellos, por culpa de los bolcheviques, se ven obligados a ganarse la vida, muchos en humildes labores.

Otros, en sociedad, han alquilado un lujoso salón, donde se reúnen de cuando en cuando para hacerse la ilusión de que aún son quienes fueron.....

Otros son chófers de taxi, cocineros de un palacio, músicos de dancing.....

Una vez que sueltan su labor vuelven a sentirse grandes y hablan de sus esperanzas, de su fe en tiempos mejores.

(La Croix)

LA PALABRA DE HONOR.

Cuanto se alegra aquel que encuentra a un hombre que cumple lo ofrecido, y cosas que resultan ser lo que pretenden. A todos nos repugna el ser engañados, especialmente cuando el engaño es intencional. Pero no todos los hombres mienten, aunque así lo dijo David en un momento de violencia, pues si así fuera, la sociedad sería un imposible. Todo el mundo sabe que el comercio está basado sobre el crédito y la buena fe. Millones se compran y venden cada día, sin más constancia que las promesas de hombres, no escritas sino simplemente verbales. A menudo se dice que las Bolsas son nidos de tahúres, y, sin embargo, en ninguna parte se cumple mejor una promesa. Por lo mismo, cuando nosotros afirmamos que el eficaz remedio denominado PREPARACION de WAMPOLE jamás engaña a cualquiera que a ella ha acudido con la esperanza de encontrar alivio, tenemos derecho a ser creídos. Sólo se le recomienda como productora de los resultados para los cuales ha sido elaborada. Para los casos de Escrófula, Anemia, Afecciones de la Sangre, la Garganta, los Pulmones y Debilidad General, úlese este remedio sin pérdida de tiempo. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higos Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfito de Calcio y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. Emilio Lara Quiroz, de La Paz, Bolivia, dice: "He usado la Preparación de Wampole, con éxito antiseptorio." Eficaz desde la primera dosis. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Co., Inc., de Philadelphia, Pa., U. S. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera que prepare un remedio así, no importa por quien esté hecho, cuando no tiene el debido valor. No hay...

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredita,

TIENDA DE BENAVIDES

Un energúmeno en el Senado

Cansado, sudando, respirando fatigosamente, y colorado como un tomate, sentóse por fin «el Almirante» (1) de la nueva escuadra norteamericana. Acabada de desahogarse, después de insultar a medio mundo, arrastrar por los suelos la Constitución nacional, y divertir al numeroso público, que, siendo más barato ese palco que el de los teatros, suelen llenar en ocasiones como esta las galerías.

El senador Heflin, del Estado de Alabama, que como ya conocemos, recibió recientemente dinero de la sociedad secreta Ku Klux Klan y de los protestantes en su gira de conferencias contra la Iglesia Católica, atacó el mes pasado violentamente al Gobernador de Nueva York, probable candidato demócrata a la Presidencia, al Papa y a la Iglesia católica. Sus palabras e insultos, — allí no había argumentos, — más que otra cosa parecían desahogos de energúmeno. Su estilo soez nos recuerda los eructos anticlericales de los diputados de las cámaras del Gobierno de Calles. ¿Quién sabe si Elías Calles de Nueva York no le envió la traducción de las gansadas que se estilan en los alrededores de Chapultepec y en las tabernas de Sonora!

La gente, según nos informa la prensa, se divirtió en grande, y nadie tomó en serio al incomparable Heflin; y quizás algunos estarían discutiendo sobre cuánto le pagarían los «dragones K. K. K.» y los jefes del fanatismo protestante por todas aquellas contorciones, manoteos y gritos desahogados de circo barato.

Pero sus colegas senadores demócratas, avergonzados del espectáculo, no aguantaron más; y el senador Róbinson, de Arkansas, dió una buena lección de educación y ciudadanía al «traga-curas», diciéndole entre otras cosas que, siquiera por respecto a la Constitución, se callara. Mas él, no sólo no se calló, sino que incitó a los senadores demócratas a desconocer a Róbinson como jefe. Róbinson recogió el guante y sometió su jefatura a votación. Solamente uno, — de Florida debía ser, — votó contra Róbinson. Insistiendo Heflin en continuar sus diatribas, los senadores optaron por no hacerle caso. Lo que se hace con un energúmeno: o despreciarlo o sujetarlo con una camisa de fuerza. Y como se supone que a un senador no se le puede llevar al manicomio, optaron por lo segundo.

Heflin en su «fúror oratorio», dijo a Róbinson en el Senado que si se llegaba a Alabama lo iban a llevar emplumado por las calles por haber defendido a los católicos. Sin embargo, Róbinson manifestó no temer tanto a los «emplumadores tipo Heflin» que a los «desplumadores», y rióse de buena gana. Segunda escena. — Pasa en el Estado de Alabama, a quien

Heflin representa en el Senado. De toda la nación, pero sobre todo del Estado de Alabama, recibió Róbinson montones de telegramas felicitándole por su actitud decorosa y por haber cortado el paso a los demagogos.

El Alcalde de Montgomery, la mayor ciudad del Estado, le suplicó bajara allá a pronunciar las refutaciones de Heflin y desacreditarlo, y ver que no es ese el sentir de Alabama.

El senador del Estado J. Craft, le decía: «Felicitaciones. La voz de Ud. expresa el sentimiento de todo norteamericano leal».

La misma es la opinión de la prensa del Sur.

Mobile Register. — «Heflin corresponde miserablemente al pueblo de Alabama por los honores que le ha conferido al nombrarle senador, diciendo que Róbinson no puede ir a Alabama sin peligro de que lo emplumen». Y dice que a continuación se necesitaría otro Cervantes para las quijotadas «heflinianas».

Opelika News. — «Heflin es la ignominia del Estado», y caracteriza algunas expresiones de «asnales».

Selma-Times Journal. — «Heflin ganó el puesto que ocupa por la división que ocurrió entre cuatro candidatos demócratas, y sólo el 28 por ciento votó por él, y el pueblo está esperando el momento de poner término a los «desahogos de intolerable bufonería de Heflin».

Y así otros, por el estilo.

Con estos ataques el prestigio de la Iglesia Católica crece, en vez de menguar. Pero con ellos también se revela el fanatismo protestante y de algunas sociedades secretas.

Revista Católica

(1) Ridículamente llaman a Heflin «almirante» de una escuadra contra el Papa.

Los dolores ceden siempre a los tratamientos científicos

Si Ud. padece de dolores, ya sean Reumáticos o Neurálgicos, no se ponga a tomar obleas o remedios desconocidos que pueden traerle muy malas consecuencias. Hay un remedio que se aplica EXTERNAMENTE, oígallo bien, que no es para tomar, y que alivia de manera asombrosa. Es el famoso BALSAMO DE WINTON, que ha hecho ya tantas curaciones que parecía que no tenían remedio. Este famoso BALSAMO DE WINTON lo venden las Boticas Vargas, Violeta y Oriental. Vea que sea el legítimo BALSAMO DE WINTON.

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Últimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredita,

TIENDA DE BENAVIDES

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

COLEGIO SEMINARIO

La matrícula de este Colegio se abre el lunes 20 de los corrientes de 8 a 10 a. m. y de 2 p. m. a 4 p. m.

Las clases empezarán el miércoles siete de Marzo.

San José, febrero 13 de 1928.

EL RECTOR

La educación de los niños

Por el Abate Simón

En esta nueva obra traducida al español por el P. Angel Gago (O. S. A.) y publicada con licencia eclesiástica, encontrarán los maestros y confesores un tratado completo sobre educación física intelectual y moral de los niños de ambos sexos, ordenado en 35 conferencias y expuesto en forma clara y sencilla.

Y al dirigirse a los maestros se sobre entiende los padres; porque ¿quienes mejor que ellos para educar a sus hijos, y quienes más interesados y obligados?

Los maestros y maestras que idealizando y elevando su profesión, se ocupan en la formación del niño, serán bendecidos por

los padres y alabados el día de mañana por sus discípulos, y gozarán del respeto y cariño de todos.

La educación física, intelectual y moral de los niños, del Abate Simón forma un magnífico tomo en 82. (22x14). De venta en las buenas Librerías y en la Casa Editorial Bailly-Bailliere S. A., Apartado 56, Madrid (España).

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredita,

TIENDA DE BENAVIDES

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

Asmáticos a curarse se ha dicho

Esta terrible enfermedad se cura con la

YODALINA

Con una dosis de sesenta gotas para Ud., el ataque más fuerte, y tomándola con constancia se curará completamente

FARMACIA GRILLO

Propietarios GRILLO HERMANOS

Envío

A don Alberto Quesada Lizano

Me agradó su inspiración «a la luna llena de febrero». Yo le hubiera puesto esta cita de Alfredo de Mussett que viene de perlas.

«Melancólica lágrima de plata del manto de la noche desprendida».

WINTHORST

POSTUM

(Café Homeopático)

CORN FLAKES GRAPE NUTS

acaba de recibir el Aguila de Oro

PUJOL HNOF. — TELEFONO 739

COLEGIO MARIA AUXILIADORA

Abre su matrícula el 15 de febrero de 8 a 11 a. m.

Santoral

Viernes 17.—Santos Julián de Capadocia, Rómulo y Teodulo, mártires; Policronio, mártir; Solón y Silvino, obispo.

SAN JULIAN DE CAPADOCIA

San Julián era natural de Capadocia, y, aunque catecúmeno, era muy estimado de los fieles por sus grandes virtudes. A su llegada a Cesárea de Palestina oyó hablar de los conflictos de los mártires: acudió al lugar de su suplicio, y manifestó en él públicamente la veneración con que los miraba, besando y abrazando los cuerpos de los que habían sido animados con almas tan heroicas y felices. Los guardias le prendieron y condujeron a presencia del gobernador Firmiliano, que, hallándole tan inflexible como a los demás, no quiso perder tiempo en interrogatorios, y mandó inmediatamente que fuese quemado vivo. Viéndose ya dueño de cuanto había deseado, Julián dió infinitas gracias al señor por el honor que se había dignado hacerle en aquella sentencia, y le rogó que tuviese el de su vida por un acepto sacrificio hecho de su voluntad. De espanto y confusión llenó a los mismos verdugos el valor y regocijo que mantuvo hasta el último momento de su vida, sobre la que puede leerse a Eusebio como testigo de vista.

Cosas de relojes

Nos dice el «Daily Mail» que ha sido hallado un curioso ejemplar en unas excavaciones. El hallazgo ha sido en Egipto, que es donde se suelen encontrar cosas de éstas. Es de hace 4.000 años.

Parece que es lo que podíamos llamar un «reloj de agua». Consiste en una vasija de cristal, que se vacía lentamente por un orificio pequeñísimo. Por fuera hay en la vasija unas señales paralelas y equidistantes. Se llenaba de agua el recipiente y cada descanso del nivel hasta una de las señales marcaba una hora.

«Excelsior» cuenta que el reloj de San Pablo, en Londres, se paró una vez en seco. Mientras se averiguaba lo que le ocurría, y para no privar a los londinenses de tan precioso elemento de contar horas, se dispuso que unos hombres, con un cronómetro a la vista, hicieran adelantar la aguja cada minuto. Esto es lo que pudiéramos llamar un «reloj de mano». Es preferible el de agua.

Flores para vestidos y para sobre-todos; crinol, alambres y flores para sombreros.

Heredía,

TIENDA BENAVIDES

Suscríbase a este diario

La vuelta al mundo en un día

Un sabio inglés asegura que hay una mosca que vuela mucho más de prisa que los aparatos más rápidos.

Este insecto pasa su vida de larva en las fosas nasales de diversos rumiantes. Después de su eclosión, en estado adulto, no toma alimento alguno, pues halla en sí un capital considerable de reservas orgánicas sobre las que viven hasta su muerte. Esta mosca asombrosa puede volar 160 metros por segundo y—siempre, según el sabio inglés—mantener esta velocidad unas 67 horas.

Con ello podría en menos de un día dar la vuelta al mundo.

Voltaire decía que algo había de extrahumano en la pulga, que podía saltar más de cincuenta veces su altura.

Esta mosca, del género «Cerenemia», bate todos los records.

(«Excelsior».)

Noticias inverosímiles

Un conocido fakir de Delhi lleva 72 años arrodillado sobre una losa.

Las puntas de los dedos de los pies del pobre varón han penetrado ya tres centímetros en la piedra.

Un veterinario de Trieste ha injertado en la garganta de un perro la laringe de un ruiseñor. Esta operación ha dado por resultado que todos los gatos tomando al perro por pájaro le persiguen denodadamente.

Se trata de un can-oro animal.

Los quesos, especialmente en

Obras de Puerto en Santo Domingo

Nueva York.—Es en verdad digno del más entusiástico aplauso el espíritu de progreso que hoy invade a la América Latina, en muchos de cuyos países se han venido construyendo en los últimos años carreteras, ferrocarriles, puertos y aeródromos, y a la vez las ciudades se han ido ensachando. Ahora llega la noticia de que el Gobierno Dominicano

proyecta la construcción de un rompeolas de unos 900 metros de largo, aproximadamente, y otras mejoras en el puerto de Santo Domingo y en los de Puerto Plata y San Pedro de Macorís, habiendo asignado para todo ello la cantidad de Ds. 2,000,000. La compañía contratista de todas esas obras es la J. G. White Engineering Corporation, de esta ciudad, la cual ha dado ya comienzo a los trabajos preliminares. Esa misma empresa ha llevado a cabo grandes obras de ingeniería en diversos países latinoamericanos, y actualmente está ocupada en México en el desarrollo material de un vasto proyecto de riego que costará muchos millones de dólares y fertilizará millones de hectáreas de tierras áridas.

los países cálidos, no sólo tienen olor, sino probidad.

La Sociedad para el fomento de las Costumbres Probas ha otorgado la medalla de oro a un *Roquefort* que huyó solo de casa de un tendero, porque éste quería venderlo a precio mayor que la taza.

G. Tammory

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza

Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la

BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas

Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme

para la bronquitis aguda, toses y todas las afecciones de las vías respiratorias

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de Útiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & C^o)

“CUAJANI JORDAN”

ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO

Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Grippe, Catarro bronquial y Tosferina
CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI (CERASUS OCCIDENTALIS L.) (PRUNUS OCCIDENTALES S. W.)
PREPARADO POR EL DR. RODRIGO JORDAN
FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA
De venta en la Botica Vargas

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

— La Señorita

Mi Profesora de piano — agrega Pepita — Se llama Dorotea, pero a mí me suena mejor decirle “Señorita Doremifá.” Es toda paciencia y dulzura. Papá dice, viéndola tan suave, que ella nació “con el pedal puesto.” Se susurra que ha sido muy desgraciada y ha tenido muchos desengaños amorosos. Pero ella echa eso a broma. El otro día, cuando alguien le preguntó por qué no se había casado, contestó sonriendo: “Es que aunque yo sé mucho de escalas, nunca he logrado dar el “si.”

“Doremifá”



COMO todos los que cumplen la noble tarea de enseñar y abusan por ello de su cerebro, de sus nervios y de sus ojos, la Señorita “Doremifá” sufre a veces de jaquecas y dolores de cabeza, con agotamiento nervioso y malestar. Pero ella se ríe también de eso, porque con dos tabletas de

CAFIASPIRINA

queda completamente aliviada y recobra todas sus energías. A ello se debe el que en su saquito lleve siempre un tubo de Cafiaspirina. “Esto, dice usando sus términos musicales, es lo que me conserva ‘en tono’ y no me deja ‘perder el compás.’”

La CAFIASPIRINA es la mejor defensa contra los dolores de cabeza, muelas y oído; las jaquecas; las neuralgias y las consecuencias del excesivo trabajo mental, las transnochadas, o los abusos alcohólicos. Levanta las fuerzas y NO AFECTA EL CORAZON NI LOS RIÑONES.



Respetable público: La próxima vez, voy a tener el honor de presentarles nada menos que al hombre feliz a quien le tocó la dicha de tenerme en sus brazos cuando me echaron el agua y la sal.

“PEPITA.”

El sapo que ladra

En el mundo de los anfibios hay una familia cuyos miembros reciben el nombre técnico de bufónicos y el vulgar de sapos; entre ellos descuella, por sus muchas y curiosas particularidades, uno llamado bufo de agua, o simplemente, agua. Este sapo es el mayor batracio viviente, pues mide 23 centímetros de largo, tiene las glándulas de los oídos extraordinariamente desarrolladas, la epidermis parda, con manchas oscuras, y emite un grito muy semejante a un ladrido fuerte. Este interesante sapo vive en América del Sur y en las Antillas.

Se han hecho ensayos para domesticarlo, con objeto de destruir los insectos. En 1844 se introdujo en Jamaica, por enemigo de los ratones que destruían la caña de azúcar; pero fué peor el remedio que la enfermedad, porque se multiplicaron de tal modo, que llegó a considerársele como una verdadera plaga, porque si bien es cierto que limpiaron la isla de ratones, también lo es que se comían los huevos de las aves de corral y del campo, así como los pájaros y pollos pequeños.

Programa

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas en el Parque Morazán.

- 1º. Heroica. Marcha Militar. Volpati.
- 2º. El Dominó Negro. Obertura. Auber.
- 3º. Gitana. Tango. J. D. Zúñiga.
- 4º. Rigoletto. Fantasía sobre la ópera. Verdi.
- 5º. Idolizing. Fox Trot. West.

San José, 17 de Febrero de 1929.
El Director,
ROBERTO CANTILLANO

15.000 millones de años de vida

Es la que corresponde al astro que nos alumbra. Lo afirma un astrónomo en «Le Matin», y sus razones tendrá. Parece que el sol lo que hace es consumirse lentamente. Por lo tanto, acabará por desaparecer, y cuando desaparezca habrá vivido 15.000 millones de años, que son, sin contar el día de más de los años bisiestos, cinco billones cuatrocientos setenta y cinco mil millones de días. Son bastantes; pero, en fin, puede decirse que desde ahora tiene el sol los días contados.

Lo que trajo el Cavina

Ayer tocó en Limón el barco de la United Fruit Co. Cavina y envió a la Central 23 sacos de cartas y 34 de impresos dando en total de 57 fardos. También trajo paquetes postales.

El estado de la Sta. Artavia y del Sr. Chaves

Todo San José se ha preocupado por el triste estado de los dos maestros atacados por la ferroz tintorera en Puntarenas. Ayer un despacho telegráfico nos dijo que el Dr. Fallas fué quien atendió a los heridos.

Desgraciadamente la amputación de la pierna derecha de cada uno se hizo necesaria.

A la Sta. Lilia Artavia se dijo primero que ambas piernas le habían sido cortadas por el cirujano pero el telegrama de ayer aclara el asunto.

En cuanto a Chaves, sabemos que su estado es siempre de cuidado, pues mientras no se les llevó al Hospital sufrieron demasiado.

Hacemos votos por la mejoría de los atribulados Maestros.

La reunión de ayer en Educación Pública

Los funcionarios que intervienen en los exámenes de maestros tuvieron ayer una reunión a las 15 horas en la Secretaría para ponerse de acuerdo en la forma de las pruebas orales y prácticas.

Se ausentan dos monjas para Cuba

Dos religiosas del Buen Pastor dejan esta República por llamamiento que les hace su superiora y han de encaminarse el domingo para Cuba por el tren del Atlántico. Son ellas Julia Bilagenio y Agnes Mary Feller. Dios ha de darles feliz viaje.

Hoy se pagará a los empleados de la Contabilidad

Por fin el Sr. Ministro de Gobernación acordó que sí se pueden pagar los empleados de la Contabilidad Municipal de aquí con los fondos corrientes, pues sus erogaciones, dado que son servicios permanentes, no tienen el carácter de extraordinarias.

El Sr. Gobernador formará hoy las listas y las nóminas de pago.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

LA POUPEE BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva de las famosas Llantás

Kelly

ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios sin competencia

Beatificación de Don Bosco

Se ha anunciado al Sumo Pontífice por el Consejo General de la Congregación Salesiana que la causa de la beatificación de D. Bosco, el gran apóstol de la juventud, estará terminada en noviembre del presente año, en el que se reunirá un Capítulo general salesiano. Se espera por el Consejo General que para Diciembre de este mismo año sea beatificado su venerable fundador.

Duelo de la familia Rawson González Rucavado

Ha bajado a la tumba el caballero don Enrique Rawson, persona estorzada, comerciante y de amable carácter. Su entierro fué ayer una demostración grande de duelo y de aprecio.

El Correo Nacional da a su viuda e hijos el pésame más sentido que a la vez hace extensivo a la madre del señor Rawson y a nuestro amigo el Lic. don C. González Rucavado.

Nuevos comerciantes

Los estimables jóvenes Rojas Meléndez que por dilatados años han sido los empleados de confianza de don Alcides Chapatte, propietario de la Relojería Suiza, han adquirido ese negocio por una respetable suma.

El señor Chapatte va ahora a descansar de sus actividades en las cuales lleva más de 40 años en esta república.

El negocio seguirá en el mismo local y bajo la misma orientación de seriedad y honradez.

La escritura de compra esta ya lista.

Don Ramón Rivera

El apreciable comerciante don Ramón Rivera uno de los más distinguidos elementos políticos y sociales de Cartago se halla de nuevo aquí, procedente de Europa.

Ayer en aquella ciudad fué muy saludado por sus amistades y parientes.

El Correo Nacional le envía con motivo de su regreso un cordial saludo

Saludamos a don José Sauter

El apreciable caballero don José Sauter toma al país después de varios meses de descanso en Alemania su patria.

Ayer llegó en el ordinario de Limón.

Aprovechamos esta oportunidad para enviarle nuestro saludo celebrando su regreso.

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA